## Servicios de Salud Conductual Lewis and Clark: Tu Socio Comunitario en el Bienestar Mental

## Marcando la Diferencia en la Vida de las Personas en todo el Sudeste de Dakota del Sur

Al considerar una mudanza a Yankton, Dakota del Sur, los recién llegados pueden estar tranquilos sabiendo que tienen acceso a servicios integrales de salud conductual a través de los Servicios de Salud Conductual Lewis and Clark (LCBHS, por sus siglas en inglés). Como proveedor líder de salud conductual comunitaria en la región, LCBHS ha estado transformando vidas y fortaleciendo comunidades en todo el sureste de Dakota del Sur durante décadas con una dedicación inquebrantable al bienestar mental y la recuperación.

LCBHS continúa evolucionando y expandiendo sus servicios para satisfacer las crecientes necesidades de la comunidad. La organización celebró la apertura de sus nuevas instalaciones en julio de 2025, lo que mejora su capacidad para proporcionar atención excepcional de salud mental y servicios de adicción en toda la comunidad.

Las nuevas instalaciones traen mejoras en la atención y los servicios de salud mental a Yankton y la región circundante. La nueva ubicación proporciona un único lugar para todas las operaciones de LCBHS, incluyendo el Programa de Asistencia Continua, Rehabilitación y Educación (CARE), el Centro de Recuperación de Adicciones EBEL, los servicios de estabilización de crisis y ambulatorios del Core Center, y las oficinas del personal para los servicios de asesoramiento del Programa Individualizado y Móvil de Tratamiento Comunitario Asertivo (IMPACT).

Los Servicios de Salud Conductual Lewis and Clark operan bajo un principio simple pero poderoso: promover la salud y el bienestar de la comunidad a través de una atención basada en la evidencia y centrada en el consumidor. Lo que distingue a LCBHS es su compromiso de eliminar las barreras financieras para el tratamiento. Los servicios están siempre disponibles, independientemente de tu capacidad de pago, asegurando que cada individuo pueda acceder al apoyo que necesita, cuando más lo necesita.

## Recuperación de Adicciones en el Centro de Recuperación EBEL

LCBHS proporciona apoyo especializado para individuos que luchan con problemas de abuso de sustancias. El Centro de Recuperación EBEL ofrece apoyo a personas que manejan el abuso de drogas ilegales y recetadas, así como a aquellos dependientes o que luchan con la adicción al alcohol. Todos los servicios de recuperación de adicciones se prestan de manera altamente confidencial, respetando la privacidad y la dignidad de cada cliente.

## Programas de Atención Integral

A través de programas innovadores, incluyendo el Programa CARE, el Club CARE y el Programa IMPACT, LCBHS atiende a individuos con enfermedades mentales graves y persistentes. El apoyo diario e individualizado está disponible en sus instalaciones, en el hogar, en los lugares de trabajo y en la comunidad, asegurando que la atención llegue a los clientes dondequiera que se encuentren en su vida diaria.

Servicios de Asesoramiento Profesional LCBHS mantiene un equipo de experimentados profesionales de la salud mental que ofrecen intervenciones terapéuticas adaptadas para abordar las necesidades únicas de individuos de todas las edades. Estos servicios se centran en fomentar el bienestar emocional y proporcionar la asistencia necesaria para que las personas lleven vidas más sanas y plenas.

Atención de Crisis y Apoyo de Emergencia Las crisis de salud mental no siguen un horario de oficina, por lo que LCBHS proporciona apoyo inmediato para quienes gestionan una crisis de salud mental, disponible 24/7 por teléfono y en persona en su CORE Center. La organización ofrece además estabilización residencial de crisis a corto plazo, atención hospitalaria, gestión de la abstinencia y otros servicios de apoyo en crisis críticas.

Servicios para Jóvenes y Familias Reconociendo que los niños y las familias enfrentan desafíos únicos, LCBHS proporciona atención terapéutica e individualizada para niños con Trastornos Emocionales Graves (SED). Los servicios están disponibles tanto en el hogar como en el consultorio, con una participación familiar activa y colaboración con diversas agencias y programas para garantizar un apoyo integral.

LCBHS entiende que la accesibilidad es crucial para un tratamiento eficaz. Aunque tienen ubicaciones físicas en Yankton, Vermillion y Lake Andes, viajan a hogares y escuelas para proporcionar servicios. La telesalud también está disponible para los clientes. Esta flexibilidad asegura que la ubicación geográfica o los desafíos de transporte no se conviertan en barreras para recibir atención.

Para individuos y familias que consideran mudarse a Yankton y sus alrededores, los Servicios de Salud Conductual Lewis and Clark representan un valioso recurso comunitario comprometido con el apoyo al bienestar mental en cada etapa de la vida. Con sus servicios integrales, su enfoque sin barreras y su dedicación a la atención basada en la evidencia, LCBHS asegura que el apoyo de c